Le journal de bord de l'Etoile

Lundi 13 juillet 2015

«De Bergen à Lorient »

Source: Marine nationale

L'Étoile a quitté la ville de Bergen le lundi 13 juillet, dernière escale de sa mission en mer froide, et a mis le cap sur la France.

Son retour ne se fera pas à Brest, port base de la goélette, mais à Lorient ou l'Étoile devrait être mise sur cale sèche le 21 juillet pour une inspection poussée de sa ligne d'arbre et de la machine. Le transit du retour a été marqué par des retrouvailles progressives avec la nuit et par une hausse des températures sur le pont. Enfin, c'est avec une météo clémente que l'équipage a effectué cette semaine de mer, la dernière après deux mois de mission. La goélette aura parcouru en tout 3 700 nautiques depuis son départ de Brest jusqu'à son retour à Lorient.





L'équipage de la goélette a retrouvé la nuit



Crédit photo : Marine nationale/M.Denniel